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D’Amico ( Lega X il Lazio ):
<<L’atteggiamento del Sindaco Cozzolino non ci convince>>

CIVITAVECCHIA - Un Consiglio Comunale aperto sulla questione migranti, per decidere come
agire a riguardo, ma insieme ai cittadini. Questa, la richiesta del Coordinamento locale di “Lega
X il Lazio” in riferimento a quanto sarebbe emerso nel corso della recente visita del Prefetto di
Roma, Franco Gabrielli a

determinati siti della nostra città. <<Oltre al lungo breefing in Comune, unica tappa del tour del
medesimo, è stata l’ex Caserma De Carolis, trovata in pessime condizioni - riferisce il
Presidente Luigi D’Amico - Segno che hanno già le idee chiare sul da farsi. Da quello che
abbiamo potuto capire, a luglio partiranno i lavori di restauro e, da cifre non confermate, si parla
di parecchi milioni di euro ( forse 5 ). Anche il numero di immigrati che potrebbero arrivare, 300,
non ci convince. Quella Caserma rimessa in sesto ne potrà ospitare almeno 800 - avverte -
Nulla ci convince; neanche l’atteggiamento del Sindaco, apparsoci remissivo. Sappiamo il
prezzo che pagherà la città; ma non sappiamo quali saranno i benefici che ne deriveranno.>>
Poi, una critica ad alcuni Partiti ed alcune Associazioni: <<Noi eravamo presenti, ma chi sbraita
da mane a sera non c’era, peccato. Spero che i cittadini ne tengano conto e si ricordino di chi è
da sempre in prima linea a difendere gli interessi di Civitavecchia. Sappiate che non ci
fermeremo qui. Presto chiederemo chiarimenti al Primo Cittadino e se oltremodo non ci
convincerà - preannuncia - ne chiederemo le dimissioni. Comunque, lo ringraziamo
pubblicamente per averci autorizzati a partecipare nell’occasione.>>. Ed ancora, appunto sulla
struttura: <<Sembra esserci passato Attila, lasciando ovunque degrado e distruzione.
Basteranno 5 milioni di euro? Crediamo di no! Quanti nostri concittadini, con la stessa cifra,
potrebbero far fronte alla fame? Quante case si potrebbero garantire ai nostri senza tetto?
L’atteggiamento del Primo Cittadino non c’è piaciuto affatto - ribadisce - Ha fatto una cosa
diversa da quella che aveva detto tre giorni prima. Lo cambi; oppure cambi mestiere.>>

Nella foto: Prefetto e Sindaco a confronto all’interno della “De Carolis”
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